

## Themen: Länderübergreifende Sondersammlungen

### **ARGENTINIEN: Musikprojekte für Kinder und Jugendliche**

#### Konfirmandengabe

Das Leben in den Elendsvierteln in Argentinien ist hart. Die Menschen wohnen in winzigen Häusern; meist lebt, isst und schläft die ganze Familie in einem Raum. Die Erwachsenen halten sich mit Gelegenheitsarbeiten oder der geringen Sozialhilfe über Wasser. Oft müssen die Kinder mithelfen, Geld zu verdienen, damit die Familie überleben kann. Regelmäßige Mahlzeiten oder einen geregelten Schulbesuch gibt es für viele Kinder nicht. Oft werden aus armen Kindern arme Erwachsene.

Die evangelischen Gemeinden in Argentinien haben mehrere diakonische Projekte ins Leben gerufen. Zum Beispiel das Projekt ASE im Armenviertel San Fernando im Großraum Buenos Aires. ASE ist die spanische Abkürzung für „Ökumenische Sozialstation“. In der Musikschule der ASE lernen Kinder und Jugendliche ein Instrument zu spielen. Sie entdecken ihr Talent, entwickeln Selbstbewusstsein und haben Spaß daran, gemeinsam zu musizieren. ASE stärkt Kinder und ihre Familien. ASE hilft ihnen, den Kreislauf aus Armut, mangelnder Bildung und gesellschaftlicher Ausgrenzung zu durchbrechen.

Mit der Konfirmandengabe 2020 unterstützt das GAW Musikprojekte für benachteiligte Kinder und Jugendliche in Argentinien mit 30.000 €

**Förderung: 30 000 €**